

Balacera en Entre Lagos: el chofer de una camioneta dispara contra grupo de personas en plena calle

PUYEHUE. *Un transeúnte resultó con fractura expuesta en el codo. El autor fue detenido y quedó en prisión preventiva. Se investiga otro incidente en Mantilhue.*

Sergio Silva Vásquez

Con una fractura expuesta de codo por una herida de bala con salida de proyectil quedó Joaquín Parra, de 22 años, tras un incidente ocurrido la tarde del lunes en la ciudad de Entre Lagos, en la comuna de Puyehue. El joven estaba con un grupo de personas en calle Los Aromos, cerca de la Ruta Interlagos, cuando llegó una persona en una camioneta, con la cual tuvo rencillas anteriores.

Lo que ocurrió es casi sacado de una película de la mafia: el chofer bajó la velocidad al pasar frente a ellos y desde el interior una persona hizo tres disparos y escapó.

Debido a las lesiones que sufrió en uno de sus brazos, Joaquín Parra se trasladó en primera instancia al Centro de Salud Familiar (Cesfam) de la villa y luego fue enviado al Hospital Base San José de Osorno, por la gravedad de la lesión causada por el proyectil.

TESTIMONIO

Carabineros conversó con la víctima en Osorno, quien entregó su versión de los hechos e hizo la denuncia. Tras ello, el personal de la Sección de Investigación Policial (SIP) de la Tercera Comisaría de Rahue se trasladó hasta Puyehue para realizar diligencias por el homicidio frustrado.

“Con estos antecedentes, personal policial fue a Río Bueno, hasta el sector de Mantilhue. Allí detuvieron al presunto implicado, quien también está involucrado en otro hecho de violencia, ocurrido posterior al de Puyehue”, ex-



EL IMPLICADO FUE DETENIDO EN SU CASA DE MANTILHUE POR CARABINEROS DE LA SIP DE RAHUE.

plicó el teniente Matías Guevara, jefe de Tenencia de Carabineros de Entre Lagos.

Pasada la medianoche de ayer fue capturado el sujeto de 22 años en Mantilhue, quien fue formalizado y quedó en prisión preventiva.

El fiscal Matías Montero expuso en la audiencia detalles de los hechos, donde indicó que “la víctima dice que tiene rencillas anteriores con el imputado, quien le disparó a lo menos tres veces y una de las balas lo dejó con una lesión de entrada y salida en el codo derecho. Estamos frente a una acción con dolo eventual de causar la muerte. Uno de los disparos podría haber ocasionado la muerte, por lo que se da la hipótesis de atentado contra la vida y arriesga una pena de crimen. Debido a que es un riesgo para la sociedad y para la pro-

HISTORIAL Y LLANTO

● **El imputado en esta** causa posee antecedentes penales por delitos de recepción, robo y violencia intrafamiliar.

● **Antes de abandonar la** sala el detenido se puso a llorar. Dijo, entre sollozos, que lo amenazaban y teme por la vida de su hija.

pia víctima, pedimos la prisión preventiva”.

El juez Diego Fuentes decretó un plazo de 90 días para la investigación.

OTRO ATAQUE

El defensor del imputado, el abogado Cristian Rozas, señaló que hay diversas situaciones

que se deben aclarar, porque “está sólo la declaración de la víctima, quien no identifica a los amigos con los que estaba y señala tener rencillas anteriores con el imputado. Hay que precisar bien los hechos, cómo fueron, ya que mi defendido es víctima de un ataque ocurrido en su casa, donde le dispararon”, comentó.

El hecho al que se refiere el abogado defensor ocurrió la tarde del lunes en la casa del imputado, en Mantilhue, donde fue atacado por tres individuos que más tarde fueron capturados por la SIP de Río Bueno. El trío de hampones posee antecedentes penales, dos de ellos son de la comuna de Puyehue y el otro de Osorno. Todos fueron formalizados por homicidio frustrado, pero dejados en libertad con medidas cautelares.